

Business

Editor: Daniel Anguiano Orozco



Lidera se

#SIEMPRE

Difunde Juárez campaña de concientización 'rosa'

REDACCIÓN

redaccion@epsilonmedia.mx

El municipio de Juárez encabezado por el alcalde Everardo Benavides y la empresa RED Ambiental dieron arranque a la unidad de recolección de basura color rosa como parte de la campaña de concientización contra el cáncer de mama.

La unidad recorrerá todas las colonias del municipio con la finalidad de llevar información a todas las mujeres juarenses, mediante su personal que se encuentra capacitado para orientar en todo momento.

Se busca que a través de esta campaña las mujeres se tomen un minuto de su tiempo y se informen acerca de las diferentes opciones de salud que existen en el municipio, mediante el uso de un código QR puedan acceder a videos referente a dónde acudir de manera preventiva.

A la fecha en Juárez a través de la Secretaría de Salud Municipal, se han realizado mil 500 estudios de mamografías, más de mil densitometrías, 500 papanicolaou, 800 consultas generales y mil 600 consultas canalizadas al Hospital de Ginec Obstetricia.

La Clínica Rosa de Juárez se encuentra ubicada en Alejandro Garza Leal y Julio Cisneros en la Colonia Garza y Garza donde con recibirán a todas las mujeres, se piden se comuniquen al teléfono: 8182-33-1055 para que mediante una cita previa puedan ser atendidas.



La unidad recorrerá todas las colonias del municipio. FOTO: ESPECIAL